



Ketua Umum IKKT Buka Pertemuan Gabungan Pengurus IKKT PWA di Balai Sudirman

Ahmad Rohanda - KWRI.OR.ID

Feb 6, 2025 - 23:12



jakarta - Ketua Umum Ikatan Kesejahteraan Keluarga TNI (IKKT) Pragati Wira

Anggini (PWA) Ny. Evi Agus Subiyanto membuka secara langsung Pertemuan Gabungan IKKT PWA yang diikuti oleh 590 pengurus IKKT PWA, bertempat di Gedung Balai Sudirman, Jakarta Selatan, Kamis (06/02/2025).



Dalam sambutannya, Ketum IKKT PWA menyampaikan tujuan Pertemuan Gabungan IKKT tersebut adalah sebagai wadah untuk mempererat komunikasi dan silaturahmi antara sesama pengurus IKKT Pragati Wira Anggini, baik dengan pengurus pusat, antar cabang maupun Yayasan Tunas Muda. "Jaga silaturahmi, kekompakan dan kebersamaan sesama pengurus IKKT Pragati Wira Anggini, baik dengan pengurus pusat, antar cabang maupun Yayasan Tunas Muda," jelasnya.

Selain itu, Ketum IKKT PWA juga memberikan penekanan kepada pengurus IKKT tentang membangun rumah tangga yang harmonis dan kuat dengan berlandaskan kepada Ketaqwaan Kepada Tuhan YME, memberikan teladan yang baik untuk keluarga dan lingkungan, terus kembangkan potensi diri, berupaya menjaga kesehatan mental diri dan keluarga, bijak dalam bermedia sosial, tidak memamerkan sesuatu, hingga pentingnya sinergitas dengan Dharma Pertiwi, unsur Persit Kartika Chandra Kirana, Jalasenastri dan PIA Ardhya Garini.

Lebih lanjut, Ny. Evi Agus Subiyanto menyampaikan pentingnya peran istri prajurit dalam memberikan dukungan penuh kepada TNI, agar mereka dapat menjalankan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik, beliau juga menekankan apa yang disampaikan oleh Presiden RI dalam Rapim TNI-Polri kemarin. "Selaku Istri prajurit, kita selalu mendoakan dan mendukung agar TNI tetap profesional, responsif, integratif, modern, dan adaptif dalam menjalankan arahan Bapak Presiden RI," ujar Ketum IKKT PWA.

Pada acara pertemuan ini dilaksanakan juga seminar parenting yang menghadirkan dr. Aisah Dahlan, CMHt., CM.NLP., sebagai narasumbernya. Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Aspers Panglima TNI Marsda TNI Mohammad Syafii, S.I.P., M.M., selaku Pembina Harian IKKT PWA, Ketua Harian IKKT PWA, serta seluruh jajaran Pengurus IKKT PWA Pusat, Cabang dan Yayasan Tunas Muda. (Puspen TNI)